

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingsstub.com/articles/2028-l-equipe-est-sur-un-petit-nuage>

« L'équipe est sur un petit nuage »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 21/12/2007 05:00 📍 Avant-match 📄 Lu 1.444 fois 👤 Par filipe 🗨️ 0 comm.



© chris

Dernière rencontre de l'année pour le Racing avec ce déplacement en Normandie. Aline, supportrice du Stade Malherbe, nous donne son avis sur cette confrontation.

(racingsstub) Quelles impressions et souvenirs gardes-tu de la saison passée où Caen a lutté pour retrouver la L1, en compagnie de Metz et Strasbourg ?

Aline : Ca a été une saison évidemment tout à fait réussie avec, en prime, son lot de suspense ! Le Stade Malherbe avait une très belle équipe, un beau jeu, proche de ce qui se faisait en Ligue 1, un excellent état d'esprit et un public vraiment très bon pour un club de Ligue 2. Cette montée ne pouvait pas lui échapper quand on regarde les choses a posteriori ! Il a été régulier du début à la fin même s'il s'est fait peur devant le retour de l'équipe surprise d'Amiens.

Personnellement, le principal souvenir que j'ai de cette saison et qui restera gravé dans ma vie de supportrice, c'est l'ultime déplacement à Libourne, qui avait été « envahi » de supporters caennais et où Caen devait gagner. Il l'avait fait, la fête avait été belle !

Cette saison Caen marche très fort depuis le mois d'octobre, après un début de saison beaucoup plus délicat. A quoi est-ce que tu attribues cette forme impressionnante ?

Comme toujours en pareil cas, les explications sont multiples et variées. Elles sont sportives mais aussi mentales. Il y a d'abord eu après la défaite contre Metz (9ème journée) - qui nous a fait très mal (on devenait alors derniers) - une réorganisation tactique. Après le 4-4-2

offensif mais défaillant défensivement (c'était alors ce qui était considéré comme LE point faible caennais mais l'attaque n'était guère plus brillante), place à un 4-5-1 qui a permis de retrouver un bloc beaucoup plus compact. L'équipe a désormais une assise défensive très bonne, qui est une base essentielle.

Parallèlement à ce changement de taille, il y en a eu un qui s'est produit dans la tête des joueurs, c'est en tout cas ce qu'ils affirment. Ils ont pris conscience de la nécessité de lutter ensemble, de former ce fameux bloc-équipe, de se dépenser sans compter. Ils insistent beaucoup sur la notion d'effort quand on leur demande pourquoi ils ont de si bons résultats en ce moment. Ils ont peut-être mal géré l'après-montée, en se reposant trop sur leurs lauriers sans parvenir à se mettre immédiatement au niveau de la Ligue 1.

Voilà pour ce qui est du collectif. Cet aspect va de pair avec le retour en forme de joueurs sur lesquels on comptait beaucoup cette saison,

au premier rang desquels se trouve [Yoan Gouffran](#). Honnêtement, il était transparent jusqu'à la dixième journée environ. Depuis, il a retrouvé un excellent niveau, à son poste de formation, celui qu'il préfère, attaquant de pointe. Auparavant, il jouait milieu droit. Individuellement, la plupart des joueurs évoluent actuellement à leur meilleur niveau, notamment Vincent Planté au but, Jérémy Sorbon en défense, Anthony Deroin au milieu de terrain, Juan-Eduardo Eluchans à gauche ou à droite (bien qu'il considère pouvoir faire plus), etc. Enfin, il ne faut pas nier que Caen a une bonne part de réussite en ce moment, principalement à l'extérieur. Contre Rennes, par exemple, on a été dominés, on a concédé beaucoup d'occasions mais on a pu compter sur la maladresse des attaquants adverses et beaucoup de réalisme en attaque (bien qu'on ait mis un poteau et qu'on ait loupé une occasion immanquable). C'est simple, cette équipe est sur un petit nuage et on a l'impression que rien ne peut lui arriver. Elle garde cependant la tête sur les épaules et ne s'enflamme pas.

En cas de victoire face à Strasbourg, Caen pourrait se retrouver sur le podium. Commence-t-on à parler Coupe d'Europe ?

Après des supporters, après tant d'années passées en Ligue 2 ou à se battre pour le maintien, c'est difficile de ne pas avoir les yeux qui brillent et de ne pas se projeter dans l'avenir. Forcément, « si on continue comme ça », à un rythme qui est celui d'un champion sur les 10-11 derniers matchs, on peut rêver de belles choses. Mais après avoir tremblé en début de saison, on évite de s'enflammer, on sait que tout peut aller très vite.

Cette tendance est encore plus nette chez les joueurs et l'entraîneur. Le mot d'ordre demeure le maintien. Tant que ce n'est pas fait, on ne pense à rien d'autre. C'est seulement quand il sera acquis qu'on pourra éventuellement revoir nos objectifs à la hausse disent Franck Dumas et ses hommes quand on les interroge sur la question. Donc voilà, profitons, savourons, mais gardons la tête sur les épaules et les pieds sur terre !

Finalement la trêve arrive peut-être au mauvais moment pour le SM Caen... Crois-tu que l'équipe peut repartir sur les mêmes bases en janvier et tenir physiquement jusqu'à la fin de la saison ?

C'est vrai que j'ai peur que la trêve casse cette belle dynamique, d'autant plus que cette période hivernale post-trêve est souvent délicate à gérer pour Caen, historiquement parlant. Cependant, il n'y a pas lieu de s'inquiéter outre mesure : le Stade Malherbe ne va pas perdre ses qualités techniques et ses valeurs morales en une semaine. Il va simplement falloir se remobiliser immédiatement, ce qui sera rendu plus facile par l'objectif de décrocher au plus tôt le maintien. Il suffira sans doute de quatre ou cinq victoires à Caen sur les matchs retour pour cela.

Physiquement, je ne suis pas inquiète. L'effectif tourne beaucoup depuis le début de la saison, à tel point que jamais la même équipe n'a été alignée deux fois de suite. Il y a pas mal de joueurs qui ont été blessés mais à chaque fois leurs remplaçants ont assuré au moins aussi bien qu'eux. On a 29 joueurs dans l'équipe, tous les postes sont doublés voire triplés par des joueurs de qualité. En outre, le mauvais début de saison, qui s'explique également par des difficultés sur le plan physique, témoigne peut-être de la stratégie de notre préparateur physique de mettre au point une préparation foncière très dure afin de ne pas finir la saison sur les rotules.

La dernière défaite à domicile remonte au 22 septembre face à Metz, une équipe qui connaissait bien le jeu caennais pour l'avoir affronté l'an passé en L2. C'est également le cas de Strasbourg... Une inquiétude particulière avant cette rencontre ?

En ce qui me concerne, ça ne m'a même pas traversé l'esprit. Le contexte de ce match à venir est diamétralement opposé à celui de Metz, à tel point qu'on ne pourrait même pas les comparer, si ce n'est que ces deux équipes sont promues. En outre, Metz était déjà dernier alors que Strasbourg marche pas mal dans ce championnat.

C'est vrai que notre équipe a relativement peu changé (neuf des onze titulaires contre Rennes l'étaient déjà en Ligue 2) mais le fait que Strasbourg ait plutôt bien réussi contre elle la saison dernière ne m'inquiète pas. Strasbourg a changé de style de jeu d'après ce que j'ai pu entendre ou lire, avec un nouvel entraîneur, un effectif également remanié, ce sera tout autre chose !

Quels sont les Caennais actuellement particulièrement en forme ?

Forcément, il y en a beaucoup ! Je citais précédemment [Yoan Gouffran](#) qui par sa vitesse, sa technique, sa combativité également, son sens du but, est un vrai poison pour les défenses adverses. Il a marqué quatre buts sur les trois derniers matchs à domicile. A l'opposée du terrain, Vincent Planté fait de gros matchs dans les buts, il est excellent depuis le début de la saison.

Devant lui, il y a un Jérémy Sorbon que peu d'attaquants parviennent à passer, à mon avis il est l'un des meilleurs défenseurs centraux de Ligue 1. A ses côtés, Brahim Thiam prend tout de la tête, il aime les duels, mais, bien que je l'apprécie beaucoup, je dois dire qu'il cause parfois des frayeurs aux supporters et qu'il aime un peu trop les duels...

Au milieu, Anthony Deroin rayonne actuellement au poste de meneur de jeu. Juan-Eduardo Eluchans, arrivé en provenance d'Argentine cet été, s'est maintenant très bien intégré. On lui doit le penalty obtenu et le deuxième but contre Rennes samedi dernier. Enfin, en milieu défensif, Grégory Proment abat un énorme travail.

Récemment, les relations étaient tendues entre certains supporters et [Yoan Gouffran](#). Qu'en est-il aujourd'hui ? Son départ à Paris (ou ailleurs) est-il toujours d'actualité ?

Il s'est totalement réconcilié avec le public de par ses prestations et le fait que la pression médiatique au sujet de son départ soit retombée. Les supporters sont à nouveau totalement derrière lui. Son départ à Paris semblait être ficelé mais il est de moins en moins probable.

Quel est ton avis sur la saison du Racing ?

Je ne la suis pas particulièrement mais pour le moment elle est très bonne. Il y a eu un petit passage à vide dernièrement mais l'équipe a tout de suite su relever la tête, c'est une des bonnes surprises de ce championnat.

Comment vois-tu le déroulement de la rencontre ? Quel est ton pronostic ?

Je suis très enthousiaste avant ce match. L'année dernière, notre dernier match de l'année à domicile avait été une belle fête avec une victoire pleine de suspense contre Dijon et une très bonne ambiance en tribunes. Je pense que les joueurs vont avoir à cœur de bien finir l'année devant leur public et que ce dernier va le remercier pour ce qu'il a fait en 2007. Le Stade Malherbe propose beaucoup de jeu à

domicile et a l'habitude d'y fournir de beaux matchs.

Contre Strasbourg, ça ne sera pas facile, c'est une équipe agressive mais qui produit du jeu. C'est sur que Caen devra jouer à son meilleur niveau car ce ne sera pas facile mais je pense que ça pourrait être un très beau match.

En ce qui concerne mon prono, je dirai 2-0 pour Caen !

Un mot pour finir sur passion-malherbe.com ?

Ca représente beaucoup pour moi. J'ai créé ce site il y a assez longtemps, quand j'avais 14-15 ans (j'en ai 20 maintenant), grâce en grande partie à l'aide de mon professeur d'histoire-géo, c'est dire qu'il a une origine un peu particulière ! Je suis toute seule à m'en occuper donc ça demande pas mal de travail mais c'est une véritable passion pour moi.

C'est un site assez classique avec beaucoup de photos, des interviews exclusives, des articles d'actualité, un forum dynamique, etc.

Merci à Aline pour ses réponses. Retrouvez-la sur son site www.passion-malherbe.com .

filipe